

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año del Diálogo y la Reconciliación Nacional"

NOTA DE PRENSA Nº 071-2018-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Canal de Aranmarca al 40 por ciento de avance de obra

El Gobierno Regional Cajamarca ejecuta desde hace unas semanas el proyecto: "Mejoramiento del canal de irrigación Aranmarca", que se ubica en el distrito de San Juan en la provincia de Cajamarca, con un monto de inversión superior a los dos millones de soles.

En total son 129 usuarios los que serán beneficiados directamente con la construcción de este canal que abastecerá y mejorará significativamente el riego en los cultivos aledaños, cuyos terrenos en promedio superan las 2 hectáreas.

La obra presenta un avance del 40% y se encuentra dentro del plazo establecido para su ejecución. A inicios de este año los trabajos comenzaron en la parte final del canal debido a que la llegada de la temporada de lluvias dificultaría las labores de construcción. Asimismo, hasta la fecha, se tiene culminada la bocatoma, lo que ayuda ampliamente en los trabajos que aún faltan realizar, como el instalado de la tubería que tiene más de medio kilómetro desde la toma de agua.

Para la ejecución de esta obra, la población de Aranmarca, perteneciente al casería de Ogoriz, esperó cerca de 14 años para su concreción; por lo que, los pobladores de la zona dieron a conocer su agradecimiento al gobierno regional por hacer realidad este canal que dota de agua a una de las zonas agrícolas más ricas de la región.

Por ello, la población está organizada a través de comités de vigilancia que supervisan constantemente que el material empleado sea de la misma calidad que establece el expediente técnico, esto a fin de cumplir con los plazos y las metas propuestas.

Dato:

La empresa que ejecuta la obra tiene 150 días de plazo para entregar el canal de Aranmarca.

Se agradece su difusión Cajamarca, 26 de febrero de 2018

> DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA